



## Bayerns größter Wirte-Branchen-Treff

### Beitrag

**Rund 3.000 bayerische Gastronomen und Hoteliers vereint im Hippodrom Festzelt auf dem Münchner Frühlingsfest – das war der GastroFrühling des Bayerischen Hotel- und Gaststättenverbandes. Gemeinsam wurde hier der Politik sowie der Öffentlichkeit ein eindrucksvolles Zeichen der Geschlossenheit und Stärke präsentiert.**

Den größten Branchentreff in Bayern läutete DEHOGA-Präsidentin Angela Inselkammer ein. Darüber hinaus freuten sich die Hotel- und Gaststätten-Verantwortlichen mit Landwirtschafts- und Tourismusministerin Michaela Kaniber an der Spitze einmal mehr, den Bayerischen Ministerpräsidenten Dr. Markus Söder als Ehrengast beim GastroFrühling begrüßen zu dürfen.

**Erste Bilder vom Münchner Frühlingsfest im Hippodrom Festzelt von Sebastian Friesinger, MdL**







**2024**  
**4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC**  
30. Mai 2024

**OLDTIMER-GENUSSTOUR:  
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE  
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!**

Termin: 30. Mai 2024  
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

**>> hier anmelden**

**ADAC**

## Kategorie

1. Gastronomie

## Schlagworte

1. Bayern
2. dehoga
3. München-Oberbayern